



Sommertänzchen durch die Nacht

Highlight des Schuljahres war Abschlussball der business education bruck

BEZIRK. Der Elternverein lud zum 42. Abschlussball der Bundeshandelsakademie und Bundeshandelsschule Bruck in die Kulturfabrik Hainburg. Die Gäste betraten den Festsaal über einen roten Teppich im Blitzlichtgewitter. Auf der Terrasse bot sich ein schöner Blick auf den Donau-Sonnenuntergang. Das Jungdamen- und -herrenkomitee der **Tanzschule isi-dance** eröffnete den Ball. Elternvereinsobmann **Markus Ziegler** bedankte sich bei **Otto Auer** (Bürgermeister Höflein, ÖVP), **Gerhard Weil** (Bürgermeister Bruck, SPÖ) und **Gerhard Dreisker** (Bürgermeister von Bruckneudorf, SPÖ) sowie bei **Markus Madle** (ÖVP) der in Vertretung des Hainburger Bürgermeisters **Johannes Gumprecht** (ÖVP) teilnahm für den Ehrenschatz und beim Ballkomitee. Schulsprecherin **Soja Hauer** dankte den Sponsoren, Direkto-



Die Tanzschule isi-dance studierte die Eröffnung ein.

Fotos: bebruck

rin **Birgit Raab-Pfisterer** betonte die gute Zusammenarbeit der Schulgemeinschaft. Die Oscarverleihung moderiert von **Merisa Hararević** und **Nakije Tolaj** ehrte Lehrkräfte und den Elternverein. Zum Abschluss wurden Ballkönigin und Ballkönig gekürt. „Der Ball war ein großer Erfolg, eine unvergessliche Ballnacht in einem bezaubernden Ambiente, Jung und Alt feierten bis in die Morgenstunden“, zog



Die Moderatorinnen Merisa Hararević und Nakije Tolaj.

die Direktorin Bilanz.



Getreu dem Motto wurden Oscars verliehen.